

藤岡市地域おこし協力隊マンスリーレポート 2021.11

隊員名：星野 潤

11月に入り藤岡、鬼石地区では山々が色づき、食卓には新米が出まわる季節になりました。

鬼石地区の桜山では毎年この時期に紅葉のライトアップがおこなわれています。

紅葉と冬桜がライトアップされる様子は幻想的ですが、標高の高い桜山の夜はかなり冷え込みます。お客様に暖かい飲み物や軽食を提供できたらということで、今年からライトアップ会場にてミニマルシェをおこなうことになりました。協力隊も参加させていただき、三店舗でコーヒー、焼き芋、甘酒などの販売をおこないました。



今回のマルシェ開催は初の試みでしたが、ライトアップに訪れ、飲み物や軽食があること、お店があることで、安心した。マルシェをやっていることで休憩したり、ゆっくり楽しむことができた、といった声をかけていただき、喜んでいただけたようで嬉しく思っています。来年もさらに喜んでいただけるような空間を作っていきたいです。

藤岡市地域おこし協力隊マンスリーレポート 2021.11

隊員名：星野 潤



ドライブインシアターin 鬼石 写真左上

鬼石総合グラウンドで開催されたドライブインシアターをお手伝いしました。

野球写真展 写真右上

鬼石支所でおこなわれた野球写真展

民泊許可取得 写真下

管理・リノベーションをおこなっている養蚕古民家にて民泊の宿泊許可を取得しました。

暮らす宿 ほしのいえ という名前で宿泊・体験施設として運営をおこなっていきます。

鬼石地区を訪れる方と地域の魅力を共有していける場所にしていきたいと思います。